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帮办令

要报废

遇到难办事
您就说句话
晚报派记者
帮办就是啦

梁园区的陈先生：
我 2008年买的一辆小型
厢式货车，今年 5 月中
旬审车通过并购买了保
险，在手续齐全、车况
良好的情况下，被运输
管理局工作人员告知要
将我的车报废。

睢阳区的王先生：
位于张巡路的地中海小
区近期通知要改老式电
表为插卡式电表，收费
标 准 为 普 通 住 户 800
元，门面房 2000元，差
距这么大，是否合理。

发：鲁超令

不一样

梁园区的李女士：
平原路与民主路交叉口
向北道路西侧的下水道
堵塞了，造成附近家属
院里的污水排不出去。

堵塞了

从“晚报帮办”上看到
市十七中学生韩旗的不幸遭
遇后，商丘市义工联虞城义
工站热心义工袁志勇先生联
系到市义工联李东亮会长，
表示愿意为帮助韩旗尽一份
力。

他特意为韩旗办理了一
张农行卡，委托义工联转交
给韩旗本人。袁志勇说，他

以后每月将定期向这个账户
汇入 200元生活费，并根据韩
旗不同的学习阶段，调整资
助标准。韩旗本人每月可持
这张银行卡及密码，为自己
取现金作为生活费用。记者
了解到，袁志勇先生自加入
市义工联以来，积极参加市
义工联组织开展的各项爱心
活动，他曾为一位罹患脑瘤
的女童一次捐款 5000 元。今
年母亲节期间，他联合其他

爱心人士出资近 5万元开展了
“您为父母洗脚、我们请您吃
饭”的爱心活动。谈起准备
长期资助韩旗的初衷，昨日
上午袁志勇告诉记者，一是
非常同情韩旗的不幸，小小
年纪就父母双亡；二是为韩
旗的好学上进而感动，决定
拉他一把，助他能顺利完成
学业，成为社会有用之材。

受袁志勇先生的委托，
李东亮会长前天上午专程来

到市十七中，把爱心银行卡
交到了韩旗手中。面对爱心
人士的资助，韩旗心情很是
激动，一时说不出话来。心
情平静下来后，他说，感谢
这么多爱心的叔叔、阿姨对
他的帮助，是大家的关爱让
他 看 到 了 希 望 ， 增 强 了 信
心。他表示，一定会好好学
习，长大后回报社会，做个
帮助别人的好人。

晚报记者 吴海良

井盖缺失有隐患 维修方式“直接填”
本报讯 3月 18日家住睢阳区

香君路的李先生求助说，香君路
阳光·水榭花都大门东侧，一处
井盖损坏已久了，请快维修。

接到李先生的求助后，记者
来到了香君路阳光·水榭花都大
门东侧不远处，看到人行道上有
处长方形的窨井，上面的井盖已
经缺失不见了。在深达一米多的
窨井内，已经掉落了许多垃圾，
难以看出该窨井本来的用途。

此后，记者向 12319 城建服
务热线反映了该处井盖缺失的情
况。随后，12319 城建服务热线

的工作人员就回复记者说，经过
商丘市市政工程管理处工作人员
的确认，该处缺失井盖的窨井并
不属于市政部门管理和维护，而
是小区自有的窨井，应该由阳
光·水榭花都小区的物业管理部
门去进行修复。

3 月 29 日，记者将该处窨井
井盖缺失的情况反映给了阳光·
水榭花都小区的物业管理公司，
其工作人员先是表示小区外面人
行道上的井盖应该由市政部门负
责。在得知记者转述的情况后，
表示将通知有关人员前去查看。

4月 7日，12319城建服务热
线的工作人员再次联系到记者，
就香君路阳光·水榭花都大门东
侧缺失的窨井井盖进行回复。

“我们已经就香君路阳光·水
榭花都大门东侧缺失的窨井盖，
联系到了商丘市城乡一体化示范
区平安办事处的赵主任，他说将
去更换缺失的井盖。”12319城建
服务热线的工作人员说，市城乡
一体化示范区平安办事处称将去
更换缺失的井盖。

前天上午，记者再次来到香

君路阳光·水榭花都大门东侧
后，看到缺失的井盖虽然没有得
到更换，但却有人用黄土填实了
该窨井（如图）。

“这个窨井里面可能是通信线
缆，之前井盖缺失了很久，但一
直没有来人进行更换。前些日子
好像是小区物业上的人，直接用
黄土将窨井给填上了。”附近商
户张先生说，该处缺失的井盖始
终都没有人进行维修或更换，但
在《京九晚报》的关注下，却有
人直接用黄土将窨井给填上了，

“还不太平整，但总算不用担心
车轮或者行人掉进去了”。

文/图 晚报首席记者 鲁超

再报告

义工袁志勇 每月要资助韩旗200元

本报讯 4月 8日，商丘市
十七中七（2）班的王老师反
映，她班的学生韩旗，家住梁

园区平原街道办事处西保湾
村，是个品学兼优的学生。家
境非常困难，幼时父亲不幸去

世，前不久，母亲又病逝，一家
人生活十分贫困。恳请社会
爱心人士能够对他提供帮助，

帮他完成学业，渡过难关。“帮
办令”发出后，爱心理发师张
文敬准备对他进行资助。

再报告

低保费直接转入银行卡 如有疑问可直接查询

本报讯 宁陵县的李先生 5月 23日求助称，“我家住宁陵县逻岗镇，不知道为何今年的低保费用始终没有发放。打听了一下，
好像其他人也是这样”。

“以往的低
保费用都是一
个季度一发放，
不知道因为什
么原因，今年我

的 低 保 费 用 一 次 都 没 有 收
到。”5 月 23 日家住宁陵县逻
岗镇的李先生求助说，他多次
前去银行查询，都没有查到自
己账户内有低保费用到账，

“我打听了一下，好像并不是
只有我自己是这样，宁陵县其
他的低保户也没有领取到低

保费用”。
李先生说，希望《晚报帮

办》能帮忙了解一下，为何宁
陵县的低保费用迟迟没有发
放。

接到李先生的求助后，记
者与宁陵县民政局办公室取
得了联系，“低保资金是财政
局在国库使用中心通过银行
按批发放下来的，具体的情况
我们也不太清楚，你们可以让
当事人拿着身份证直接来民
政局查询，看是不是因为之前

递 交 材 料 时 并 没 有 审 批 通
过”。

随后，记者又联系到了宁
陵县财政局社保股的工作人
员，“第一季度的低保资金我
们已经在二三月份的时候打
到民政局账户上了，由民政局
打到低保户的银行卡上，我们
只负责打钱，至于钱有没有到
群众手里，还是要跟民政局联
系咨询”。

此后，记者又就此联系到
了宁陵县逻岗镇民政所郭所

长，他称低保户的低保费用都
是通过财政直接转入低保户
银行卡内的，并不通过乡镇民
政所。“没有听说哪个低保户
说没有领取到低保费用，如果
是当事人查询不到的话，可以
先去银行打印清单，然后去县
民政局或财政局进行查询。”

但是此后，记者多次联系
李先生准备让其去进行详细
查询，其电话均无人接听。

晚报首席记者 鲁超
实习生 宋帆
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